

# *Presidentes de Honduras y Colombia refuerzan lazos bilaterales*

---



Tegucigalpa, 6 abr (RHC) El presidente de Honduras, Juan Orlando Hernández, y su homólogo colombiano, Juan Manuel Santos, se reunieron en Tegucigalpa para reforzar la cooperación bilateral.

Según la agenda prevista, ambos jefes de gobierno discutieron temas vinculados al comercio exterior, la cooperación en materia de seguridad y su posición en la próxima cumbre de la ONU para cambiar el enfoque de la lucha contra las drogas.

El encuentro se produjo después de que Santos intervino en un foro empresarial con inversionistas de ambos países.

El primer mandatario de Colombia afirmó que están interesados en fortalecer la relación bilateral, que ya es muy buena y resaltó que el progreso hondureño beneficia a la economía de su país y viceversa.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89662-presidentes-de-honduras-y-colombia-refuerzan-lazos-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**